



Vecinos se reunieron para identificar las amenazas.

Renovarán el Plan Local de Cambio Climático de Concepción

La Municipalidad de Concepción comenzó un trabajo participativo para actualizar el Plan de Acción Comunal en Cambio Climático, junto a más de 40 representantes de diversas organizaciones y servicios públicos, como CONAF y la Seremi de Salud. En 2019, tras un proceso colaborativo con actores locales, se elaboró el primer plan con el compromiso de actualizarlo cada 5 años. Esta tarea es liderada desde la Oficina de Recursos Naturales y Cambio Climático de la Dirección de Medio Ambiente.

La ingeniera a cargo, Bárbara Miller, explicó que convocaron vecinos de cinco macro sectores en que los que dividieron la comuna y empezaron con la identificación de amenazas y riesgos climáticos a través de mapas participativos. Lo que sigue es identificar acciones que permitan adaptarse y la meta es contar con nuevas medidas para un nuevo plan en agosto de este año.